



東小だより

【目指す児童像】

- やさしい子
- 考える子
- たくましい子

《 第 5 号 》

平成28年7月20日（水）発行
東松島市立矢本東小学校

<http://www.yamotohigashi-e.higashimatsushima-c.ed.jp/>

第1学期へのご理解とご協力を ありがとうございました

～本日は終業式、明日からは夏休みを迎えます～



全校児童531名でスタートした新年度、約4か月を経て本日第1学期の終業式を迎えました。入学した1年生はもちろんのこと、全校児童一人一人が確実に成長していることを保護者の皆様とともに喜びたいと思います。

本日の終業式では、次のことなどを話しました。

4月の始業式では、皆さんに、「皆さんの学校、この矢本東小を自分が『よい学校』と思えるような学校にしましょう。6年生のリーダーを中心に頑張ってください。合言葉は、『よい学校』にしよう。」というお話をしました。

最近、地区の皆さんのお話や新聞記事から、皆さんがよい学校にしようと頑張っていることを教えてもらいました。

それは、次のようなことです。

まずは、地区の皆さんからのお話です。



- ・朝や帰りに、元気な挨拶はもちろんのことだけでも、ニコニコとした笑顔で登下校している子どもたちが多くですね。みんなが学校で楽しく過ごしているからでしょう。良い学校の証拠です。
- ・学校であったいろいろなことを話してくれたり、私たちへの感謝の言葉を言ってくれたりする子がたくさんいて、幸せな気持ちになり元気をもらっています。

次に、6月30日発行の石巻かほくの新聞記事で、小学生の登下校中の礼儀正しさについて取り上げた新聞記事です。記者の方が、本校の児童の様子に関心し、うれしくて記事として取り上げたようです。（実は、本校に取材にお見えになったのでした。）

この記事を読んだお友達もいるかもしれませんが、このように紹介されました。

- ・取材で東松島市を車で回ってみると、時折気付かされることもある。小学生の登下校中の礼儀正しさだ。
- ・信号のない横断歩道を渡ろうと待つ児童。こちらが車を止めると、急いで渡る。渡り終えるとほぼすべての児童が振り返り、こちらに深々とお辞儀する。
- ・気恥ずかしさもあり、大人はなかなかそこまでするのは難しいが、せめて児童のお辞儀を今後も見られるような車の運転はしたいものである。



全校のリーダーとなる6年生はもちろんのこと、全校児童皆さん一人一人の活躍のおかげで充実した1学期でしたが、明日からは、約1ヶ月間となる夏休みを迎えます。夏休みは、普段の学校生活では得られないような体験や学習をする絶好の機会です。

全校児童が、それぞれに有意義な夏休みを過ごし、8月26日の始業式に、よりたくましく成長し元気な笑顔で登校してくることを楽しみにしています。

本日、第1学期終業式で、代表の児童が1学期を振り返っての感想や、夏休みそして2学期に向けての思いを発表しました。

◎ 「いちねんせいになってがんばったこと」

私は、1年生の勉強の中で体育が一番好きです。そのなかでも鉄棒が大好きです。連続わざが得意です。お友だちに「どうやったらゆりかちゃんみたいにできるの。」と聞かれました。ちょっとうれしくなりました。「さかあがりができるようになるよ、連続ができるようになるよ。」とおしえてあげました。休み時間は、お友だちと練習をしています。

ちょっと苦手な勉強は算数です。計算は得意ですが、式を考えるのが難しいからです。国語は、小さく書く字をまちがってしまうことがありました。2学期は、正しく書けるようにしたいです。ほかにもできないことがどんどんできるようになりたいです。友だちともなかよく頑張りたいです。

◎ 「1学期をふりかえって」

ぼくが1学期に頑張ったことは3つあります。

一つ目は委員会活動です。ぼくは5年生の時と同じ、放送委員会に入りました。機械操作などは5年生の時に覚えたので、新しく入ってきた5年生に機械操作を教えました。アナウンスではゆっくり、はっきり大きな声で放送するなどの工夫をしました。運動会での放送機械はいつもの機械と少し変わっていて、緊張しましたが、うまく操作できました。

二つ目は、たてわり活動です。たてわり活動は6年生が活動内容を決めることになりました。ぼくは班長でも副班長でもないけれど、班長、副班長の負担を減らせるように頑張りました。第1回目のたてわり活動では、1年生を迎えに行くなどの手伝いをしました。

三つ目は、漢字50問テストです。5年生のときから漢字は苦手でありよい点数はとれませんでした。それで、今年は自主勉強ノートにたくさん漢字を書くなどしてよい点数がとれるように頑張りました。その結果96点でした。百点ではなかったけれどよい点数がとれて良かったです。

2学期の目標は2つあります。

一つ目は、社会の歴史の勉強です。歴史はいろいろな名前や土地が出るので覚えるのが大変ですが、覚えられるように頑張りたいです。

二つ目は、小学校生活最後の持久走で、昨年より良いタイムで走り、一つでも順位が上がるように頑張りたいです。

これで発表を終わります。

プール開き (6月8日) そして 水泳の学習へ



「命」の水、「力」の水
「心」の水を、全校を代表し3人児童がプールに注ぎました。安全を祈願し、今年も一人一人の目標に向かって頑張っていくことを楽しみにしています。

3年生の体育です→



9日～15日まで全校児童が体力テストを実施しました。高学年児童は低学年児童がテストをするときサポートに入りました。体力テストの実施とともに高学年児童と低学年児童の交流の時となりました。



↑ 1・2年生の避難行動です

“市総合防災訓練” 6月12日(日)

今年度で3回目となる「東松島市総合防災訓練」です。児童が学校にいるときの災害発生という想定でした。どの児童も真剣そのもの。この姿勢を大切にしていきます。



避難訓練から引き渡し訓練までの時間は、各学年や各学級で防災のための学習活動を行いました。そのれ学級では全員が一つの教室に集まり、防災の紙芝居を見て学習しました。6年の尾形流駆さんと5年の永沼真佳さんが紙芝居を読みました。その後、防災に関する質問を投げかけみんなで考える学習を行いました。

㊦ 1530運動 ご協力ありがとうございます

ごみ拾いのためのビニール(等)袋の持参にご協力をいただきありがとうございます。ごみが少なくなっていることはうれしいことですがこうしてみるとまだまだあるようです。



← 15日 ごみ拾い登校 (回収ごみの整理)

30日 校内ごみ拾い → (ごみ拾いと清掃)

校庭のごみ拾いと校舎内の清掃を学年で分担して行います。



㊦ 5年生花山合宿 ☂/☀/☀

7月6日(水)～8(金)に花山自然の家で宿泊学習を行いました。ピザ作り、沢登り、御駒山登山 等々、楽しく、元気に活動してきました。「まだ、帰りたくない!」の声も聞こえていました。



↑ ピザ作りを終えて昼食です。



← 野外炊飯場 雨でも活動OKです。



↑ 沢登り 雨の後に水量が若干増えている中 注意を払いながら一歩一歩進みました。

とっておきの音楽祭 参加 —— 次は 東松島なつまつり !

6年鼓笛隊が、7月10日(日)に開催された、「とっておきの音楽祭」でパレード演奏を披露しました。晴天の暑さの下でのパレードでしたが、一人一人しっかりとパレードを行いました。次の演奏は次の通りです。

♪♪ 東松島なつまつり ♪の出演です。

期 日：8月27日(日) 11時50分～12時10分

会 場：旧 国道45号線 商店街道路

日	曜	7月の主な行事等	日	曜	7月の主な行事等
20	水	第1学期終業式 臨時タイム4校時限	9	火	
21	木	夏季休業日(～8/25) 教育相談① 個別検査実施期間①(～7/25) 4・5年サマースクール①	10	水	プール終日閉鎖 施設点検停電
			11	木	山の日
			12	金	閉庁日
22	金	教育相談② 4・5年サマースクール②	13	土	
23	土		14	日	
24	日		15	月	閉庁日
25	月	教育相談③	16	火	閉庁日
26	火	教育相談④	17	水	個別検査実施期間(～19日)
27	水	4-2教育相談	18	木	
28	木	4-2教育相談(午前) プール午後閉鎖	19	金	
29	金		20	土	
30	土		21	日	
31	日		22	月	職員会議 職員清掃作業 プール終日閉鎖
1	月	震災対策委員会10:00 学校保健委員会13:00 問題行動対策会議14:30	23	火	プール午後閉鎖
			24	水	6年サマースクール① 鼓笛練習
			25	木	6年サマースクール② 鼓笛練習
2	火		26	金	第2学期始業式 臨時タイム4校時限 集金袋配布
3	水		27	土	
4	木		28	日	
5	金		29	月	
6	土		30	火	1530 運動(校内ごみ拾い) 発育測定(3・4年)
7	日		31	水	発育測定(1・2年) 委員会活動⑤
8	月				